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１ 今後の市民体育祭の在り方について  （４０分） 

 第６７回市民体育祭が３会場で雨天の中ではありましたが開催

されました。体育祭は昭和２５年度に第１回を鶴ヶ島中学校で開催

され、第４３回まで１会場で開会されました。その後、昭和５０年

代中頃から町では土地区画整理事業など都市基盤整備により、急激

に人口が増え体育祭も１会場での開催は物理的にも困難となり、ス

ポーツ審議会に諮問し答申を受け、自治会長への説明会を経て、平

成５年度第４４回から５会場（鶴中、藤中、西中、富士見中、南中）

に分けて「身近な場所で、より多くの市民が参加できるように」を

目標に開催されて来ました。しかし、選手集めや役員のなり手不足

などなどから、平成２３年度より現在の３会場での開催となりまし

た。 

 市民体育祭は、幼児から高齢者までのすべての市民が、一堂に会

しスポーツ、レクリエーション活動に親しみ、市民相互の親睦とス

ポーツを通じての健康、体力づくりを行う動機づけを図るととも

に、隣近所の希薄化による地域での協調意識が失われつつあること

を地域課題として捉え、市民体育祭を通じて自治会内の活動を促す

ことなど、市民の交流を深める絶好の場となっております。 

 しかし、高齢化も進み、体育祭への参加者は年々減少しており、

今後の開催については、抜本的な見直しも必要な時期に来ているよ

うに思われます。 

 主催はＮＰＯ法人鶴ヶ島市体育協会ですが、市及び教育委員会は

後援となっておりますので、以下の質問をいたします。 

 

（１） 各会場の最近５年間の参加者数について 

（２） 各会場の最近５年間の参加自治会数と参加率について 

（３） 不参加自治会への対応について 

（４） 独自で開催している自治会への対応について 

（５） 雨天時の対応について 

（６） 現在の開催方法の検証について 

（７） 近隣市の市民体育祭の状況について 

(８)  今後の市民体育祭の在り方ついて 
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